

簡単酵素料理☆(我が家の時短、簡単酵素料理です♪)

美味しくてヘルシーな食事！野菜は全て、頂きものを使っています。
春はデトックスの季節です✦ 毎日、バイオリンク粒で解毒します。

皆さん、マグロは大好きですよ！

マグロや鯨の大型魚って、水銀が多く含まれていることをご存知でしょうか。妊婦さんには、マグロの量も制限されています。

解毒の大切さ

私はカツオの刺身、主人は鯨の刺身が大好きです。三輪崎の町は昔から鯨を食べる習慣があります。しかし、鯨やマグロなどには食物連鎖で水銀が多く含まれています。美味しく頂いた後は、しっかり水銀を排泄することが大切です。大型魚を食べたら体内の水銀蓄積を防ぎたいですよ！！

でも、大丈夫！こんなときには、バイオリンク粒がお役に立ちます✦
不要なものは、健康の為に、しっかり便と一緒に、排泄していきましょう！

美味しい食事の後はバイオリンクをいただきます。
水銀と聞くと、水俣病が思い出されます。水俣病の水銀の排泄にもこのチクゴ株クロレラのバイオリンクが使われました。

心に愛を、身体にバイオリンクを✦生命を頂くことに感謝！



困ったときの
最強のドリンク！

おかずの1品に！
野菜不足にも！



疲れた時、風邪の時
早く飲んで早く治そう！
免疫力をあげたい時にも！

<コロナについて>

コロナはインフルエンザ並みでそんなに心配ないと専門のドクターたちも言われています！
しかし、問題はワクチンです！ワクチン接種による後遺症です。

心筋炎や血栓により亡くなる方が増えています。あと、シェディング
といって、ワクチンを打った方からの被爆で、出血や不調を起こす方もおられるそうです！
ツイッターをフォローしてみてください！全国有志の医師たち100人以上の会で問題視されています。

ワクチン打ったけど、大丈夫だった方もシェディングや、あとで不調が
起こるのを予防する為にも、しっかり解毒することは大切です。

解毒ができる503やクロレラ BCEx ドリンクは素晴らしいですが
バイオリンク粒、カキ肉エキス、大高酵素などを少量ずつでも健康維持の
為にとってもらうことはとても大切だと思います。

